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会   議   録  
 

会  議  名 令和４年度 第３回佐久市環境審議会 

事  務  局 環境部 環境政策課 環境政策係 

開 催 日 時 令和５年２月６日（月) １３時３０分～１４時１０分 

開 催 場 所 佐久市役所 南棟３階 会議室 

出席委員 

平林 公男委員、沖津 博人委員、池田 雅子委員、 

小宮山 尚明委員、出澤 丈夫委員、丸山 和代委員、 

麻生 知子委員、中澤 あけみ委員、小島 和夫委員、 

樫山 淳一委員、依田 文夫委員、宮嶋 恵理委員、 

原 節江委員、吉牟田 正行委員、池田 京子委員、 

廣澤 三和子委員、廣田 美聖委員 

１７名/２０名出席 

事務局 

樫山環境政策課長、堀川環境政策係長、 

環境政策課 環境政策係 木次、佐塚、小林、 

株式会社知識経営研究所 田中 

次第 

１ 開会 

 ２ 会長あいさつ 

 ３ 審議事項 

第二次佐久市環境基本計画の改訂（答申案）について 

４ 報告事項 

佐久市地球温暖化対策実行計画（事務事業編）の改訂について 

５ その他 

 ６ 閉会 
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１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 審議事項 

  第二次佐久市環境基本計画の改訂（答申案）について 

   【資料１、２、３、４】 

 

 ≪資料１、２、３、４について説明≫ 

 

 パブリックコメントに対する回答はどういう形になるのか。 

 

パブリックコメントの結果については、佐久市のホームページで公開し

ます。 

 

 佐久市のホームページで公開されると本人は分かっているのか。本人が

確認するとは限らないのではないか。 

  

回答された方へは連絡します。 

 

本計画案により答申となりますがよろしいですか。 

また、字句等の修正につきましては、会長一任とさせていただきたいと

思いますがよろしいですか。 

 

≪意見なし≫ 

 

ご意見等がありませんので、本計画案により答申することとします。 

 

答申は２月１４日（火）を予定しております。当日は委員の皆様を代表

して、平林会長と沖津副会長に市役所にお越しいただき、市長に答申をし

ていただく予定です。 

 

４ 報告事項 

佐久市地球温暖化対策実行計画（事務事業編）の改訂について 

【資料５、６】 
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≪資料５、６について説明≫ 

 

市役所内部で周知がされ、各課で協力していくことが今後大事になると

思うので、きちんと連携・周知し全体に亘るようにしてほしい。 

 

庁内向けの会議を毎年２回程度開催しており、それぞれのセクションで

計画を立て、年度末に検証を行っています。引き続き周知徹底をしてまい

ります。 

 

５ その他 

【委員からの意見】 

 

生物多様性について、昨年末のＣＯＰ１５で世界的に生物多様性条約が

書き変わっている。最近になって周知されてきていることから、県もそれ

に合わせて環境基本計画の策定を少し遅らせる動きをしている。世界の動

きをそのまま佐久市に反映するのは難しいと思うが、グローバルな動きや

県の動きを見ながら佐久市に見合った多様性戦略を立ててほしい。 

また、ＣＯＰ１５で日常的に見られる生物を大事にしていくことも気が

ついたときに多様性の維持に繋がっていると言われているので、そういっ

た視点も今後持ってほしい。 

 

現時点では予算が成立していませんが、来年度に一定の地域で実際に現

状の生物多様性や生態系等を調査して実験する予定です。 

委員の皆様にご意見等をいただける機会がありましたら、ご協力をお願

いしたいと考えています。 

 

６ 閉会 

 

（終わり） 

 


